

Schweizerische Bundesversammlung.

Die gesetzgebenden Rätbe der Eidgenossenschaft, welche am 1. Juni 1885 ihre ordentliche Sommersession begonnen, haben dieselbe am 27. des gedachten Monats geschlossen, und werden bis zur ordentlichen Wintersession im Dezember nicht mehr zusammentreten.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 19. Juni 1885.)

Der Bundesrath hat ein schweizerisches Konsulat für das Königreich Griechenland in Patras errichtet, und an diesen Posten gewählt: Hrn. Albert Hamburger, von Korschach (St. Gallen), Theilhaber der Firma Fels & Compagnie in Patras.

Herr B. Frey-Godet, von Schaffhausen, wurde zum provisorischen Sekretär für das internationale Bureau des industriellen Eigenthums ernannt.

(Vom 22. Juni 1885.)

Der Präsident der Argentinischen Republik (Südamerika) hat zum dortseitigen Minister-Residenten bei der schweizerischen Eidgenossenschaft Herrn Hektor Alvarez ernannt, welcher unter obigem Tage seine Kreditive dem Hrn. Bundespräsidenten Schenk abgegeben hat.

Schweizerische Bundesversammlung.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1885 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 3 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 29 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 27.06.1885 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 414-414 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 012 793 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.